

<https://www.ammар.org.ar/AMMAR-Neuquen-mantuvo-una-reunion.html>

AMMAR Neuquén mantuvo una reunión con la Mesa Nacional por la Igualdad de la provincia.



- Noticias - Neuquén -

Fecha de publicación en línea: Lunes 29 de septiembre de
2014

Copyright © ammar.org.ar - Todos derechos reservados

El sábado 27 de septiembre mantuvimos una reunión de Trabajo con representantes de la Mesa Nacional por la Igualdad- Neuquén, en donde pudimos manifestar nuestras ganas y compromiso de Trabajar juntos.

El encuentro estuvo precedido por Adrián Urrutia (Secretario General de la Mesa Nacional por la Igualdad de Neuquén), Teresa Godoy (Referente de Ammar Neuquén), quien manifestó su entusiasmo de llevar a cabo actividades en conjunto para seguir luchando por los Derechos de las Trabajadoras Sexuales.

Acompañaron la jornada, Silvia Bueno (Ammar Neuquén) entre otras compañeras y por la Mesa Nacional por la Igualdad Neuquén se hicieron presente los compañeros Jorge Medina, Mii Gue, Felipe Peña Urrea. La decisión de AMMAR Neuquén se enmarca en lo acordado a nivel nacional por la Secretaria General de la Mesa Nacional por la Igualdad y Contra la Discriminación, María Rachid y nuestra Secretaria General Georgina Orellano.

Como resultado se acordó una agenda de trabajo en conjunto, para seguir luchando por el reconocimiento de nuestros derechos.